

NOUS SOMMES PLUS FORTS ENSEMBLE

L'AAN se joint à l'Association des infirmières et infirmiers du Canada en tant qu'affiliée organisationnelle

Depuis le 1^{er} juillet, l'Alberta Association of Nurses (AAN) est officiellement devenue une affiliée organisationnelle de l'AIIC, à la suite du partenariat historique annoncé le 20 mai dernier.

Bref, les membres de l'AAN sont maintenant membres de l'AIIC.

Les avantages que l'affiliation procure :

- une grande variété d'avantages personnels;
- l'accès gratuit et des rabais sur une diversité de ressources et d'outils en soins infirmiers pour soutenir votre carrière;
- des possibilités de perfectionnement professionnel pour faire progresser votre carrière et l'accès à la revue *infirmière canadienne* ainsi qu'à toutes les communications numériques;
- être membre de l'AIIC signifie que vous êtes membre d'une communauté mondiale d'infirmières et d'infirmiers par l'intermédiaire du Conseil international des infirmières;
- l'accès exclusif à la communauté en ligne de l'AIIC, aux ressources infirmières, aux campagnes de sensibilisation, aux événements et plus encore!

L'importance de cette affiliation

« L'affiliation de l'Alberta Association of Nurses à l'AIIC est un moment important pour la profession infirmière au Canada. Ensemble, nous renforçons notre voix collective et veillons à ce que les infirmières et infirmiers aient la représentation méritée à l'échelle nationale. »

– Valerie Grdisa, directrice générale de l'AIIC

Ensemble, l'AIIC et l'AAN bâtissent une communauté infirmière plus forte et mieux connectée, qui façonnera l'avenir des soins de santé au Canada.



Scannez le code QR pour en savoir plus.